



“ME SIENTO RESPONSABLE Y PREPARADA”, DICE EN SU PRIMERA MAÑANERA

Nuevos apoyos sociales y más trenes de pasajeros, anuncia Sheinbaum

Irá estado por estado a informar los proyectos estratégicos para cada uno, señala // Habrá formato especial para sus conferencias

ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA

A las 7:35 horas, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dio inicio a sus “mañaneras del pueblo”. Me siento “responsable y preparada”, dijo ante más de 100 periodistas, *youtuberos*, camarógrafos y fotógrafos que ayer acudieron al salón Tesorería de Palacio Nacional. “Casa llena”, expresó ella a su ingreso.

En el *back* del escenario, el color guinda de Morena fue sustituido por blanco y texturas inspiradas en bordados de los pueblos originarios, con realce del emblema del nuevo gobierno: la joven mexicana que porta el símbolo patrio.

La mandataria destinó hora y media a diversos temas. Detalló que en los primeros 100 días de su administración empezará la construcción de más trenes de pasajeros —el domingo da banderazo de salida al Buenavista-Pachuca— y pondrá en marcha

nuevos programas de Bienestar.

También dijo que irá, estado por estado, a informar de los proyectos estratégicos que desarrollará en cada uno; trabajará el tema de seguridad y, en respuesta al juicio a ex presidentes, afirmó que eso ya no corresponde al gobierno, sino que serán juzgados por la historia.

Sus mañaneras, que parten del esquema establecido por su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, las desarrollará “de una manera especial”, manifestó. “Va a venir información sobre algún tema, sea seguridad, trenes, obras, programas sociales, como hacía el presidente”.

Y puso de ejemplo que este jueves “vamos a tener las iniciativas constitucionales y de ley que vamos a enviar al Congreso para los derechos de las mujeres”, y el viernes “hablaremos de las becas”.

Ayer, ella eligió a los primeros cinco que le formularon preguntas, y dejó a un lado el sorteo que antes se había llevado a cabo en el patio de Palacio Nacional.

—¿Cómo se siente? ¿Cómo está usted? ¿Cómo durmió ayer? —le preguntó el primero.

—Bien. Responsable, preparada

—respondió la Presidenta sin más.

La mandataria detalló que los lunes abordará el rubro de vida saludable, ante las afectaciones de la comida *chatarra* a la salud, “porque vivimos una pandemia de hipertensión, diabetes; en algunos casos, obesidad”.

Indicó que los martes serán para humanismo mexicano y memoria histórica; miércoles habrá “detector de mentiras”; jueves, mujeres en la historia, y viernes, “suave patria, dedicado a la participación de la ciudadanía en momentos que nos hacen sentir orgullosos de ser mexicanos”.

Ayer destacó que con el reconocimiento constitucional de sus derechos, los pueblos indígenas tienen que contar con presupuesto propio para el siguiente año, además de continuar con los planes de justicia.

También respondió a Xóchil Gálvez, su oponente en la contienda presidencial, quien le pidió no propagar la división, que hay encuestas donde se muestra que sus comentarios y los de López Obrador “ayudan a unir a los mexicanos”, pero los de la oposición “siguen pensando que hubo una elección de Estado y muchas cosas”.

Respecto al saludo que dio al senador Manuel Velasco el día de la toma de posesión, explicó: “si llegan a darme un beso en la mano, yo regreso el beso. Es una práctica que tengo desde hace mucho tiempo”.

Al término de la conferencia, Sheinbaum sostuvo una reunión con coordinadores estatales de los servidores de la nación para arrancar en este mes la inscripción de los beneficiarios de los nuevos programas. Luego se fue a Acapulco a evaluar los daños provocados por el huracán *John* en Guerrero y Michoacán.

Para esta primera mañanera del segundo piso de la 4T, algunos *youtubers* se formaron desde la madrugada en la calle de Moneda, en busca de las primeras filas.



▲ Las mañaneras de Claudia Sheinbaum parten del esquema establecido por su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, pero con algunos cambios en su estilo. Foto Luis Castillo